



# MANIFIESTO DE CONSTRUCCIÓN COHESIVA DEMOCRÁTICA

## Introducción:

En este ensayo parte del concurso DemocratizArte se presentarán las mayores dolencias, exigencias y carencias de la nación con una peculiaridad única:

## LA LEY DE LAS 3 C

Esta ley, concreta y define las perspectivas distintas a través de las cuales se identifican los problemas y se definen soluciones a través de 3 poderosas palabras, constituir, castigar y comprender; el partir de estas premisas darán la claridad necesaria para tener un plano verdadero sobre las urgencias nacionales más allá de una opinión.

### Constituir

**Instituciones más fuertes** que permitan el correcto desempeño laboral y garanticen la función continua de un órgano gubernamental.

¿Cómo?

**Fortaleciendo las políticas internas** de cada una de ellas asegurando que cada funcionario público cumpla con su deber, en complemento a ello establecer capacitación continua a todos los funcionarios sin excepción que les dé el conocimiento necesario para saber actuar ante casos de violación democrática tales como actos de corrupción, por último es de vital importancia establecer un código de ética del saber de todos que permita definir reglas morales y sanciones ante el incumplimiento de las mismas.

**Vínculos de confianza con la población** a través de seguridad pública nacional y mecanismos que garanticen la eficiencia de la labor pública para permitir un desarrollo democrático pleno y fuerte mirando hacia el progreso de cada una de las personas.

¿Cómo?

Creando relación entre las necesidades de seguridad pública y la tecnología, haciendo uso de herramientas como el manejo de Big Data (Cantidad masiva de datos generados a través de

redes digitales) por medio de la creación de portales de denuncia y encuestas que permitan generar respuestas efectivas de repartimiento policial y emergencias ciudadanas, así como dotar de más efectividad a las deducciones de inseguridad según la demografía.

Una cultura social más resiliente, consciente y abierta al cambio.

¿Cómo?

Consiguiendo a través de el ejemplo del hecho y campañas sociales dar a entender los costos de la corrupción, así como distintos males que afectan nuestra democracia dando pie a crear una cultura mas colaborativa, honesta y leal a lo establecido en la ley sin perecer de conocimiento necesario para ejercerla diariamente, no dejando de lado su capacidad de reclamar a las autoridades pertinentes sus faltas.

Castigar

Actos de corrupción con severidad tanto en el ámbito público como en el ámbito privado para el correcto desarrollo económico y social.

¿Cómo?

Desmantelando redes de corrupción desde adentro develando el sistema por el cuál transitó y a través de esto crear políticas que actúen en contra de esos mecanismos, de la misma manera fortalecer sistemáticamente políticas y leyes de justicia con el peso necesario para hacer de la corrupción algo inviable y algo pasado.

Hechos y sucesos antidemocráticos que pongan en riesgo la integridad propia de nuestra democracia y también aquellos que no contribuyan con el avance político, económico y social.

¿Cómo?

Ejerciendo una facultad apartidista, objetiva e imparcial para actuar en el denunciar y reportar delitos y complicaciones tanto legales como no legales que dificulten la construcción democrática pura; algunos ejemplos de esto podrían ser el aprovechar los recursos monetarios para comprar votos y así nublar a la gente de las verdaderas propuestas inclinando la balanza hacía quien más tiene y no hacia quien más da.

Actos de injusticia provengan de quién provengan sin distinciones.

¿Cómo?

Poniendo toda la ética, decisión y convicción en aplicarla ley a aquellos actos injustos creando un contexto de 0 impunidad, tomando rumbo a una total transparencia que en conjunto con valores encamine una democracia honesta y cohesiva.

Comprender

Las necesidades y las carencias de los diversos segmentos de la población mexicana.

¿Cómo?

entendiendo qué es necesario tener la crítica necesaria para diversificar propuestas para los requerimientos de cada sector y también es necesario tener la bondad de hacerlo por el bien de una familia, de un estado, de un país.

Que hay carencias, pero debe haber soluciones.

¿Cómo?

Con apoyo de datos estadísticos certeros y por medio de peticiones ciudadanas promover y comenzar acciones que descompongan aquellas problemáticas que acechan a los mexicanos con precisión y rapidez, pero sin perder la eficacia poniendo la técnica al servicio de la patria.

Qué México es un gran país con personas maravillosas.

¿Cómo?

Como políticos o funcionarios públicos, desarmar esa burbuja de privilegios que permitan ver con claridad que situación pasa todo México y no solo una parte del país acercándose con la gente y escuchando sus inconformidades, así como sus carencias; sumado a lo anterior teniendo en cuenta los valores y las fortalezas características de los habitantes de este país ofreciendo herramientas y oportunidades sin discriminación.

Tanto para ciudadanos como para políticos es importante entender las 3C, pero en esencia hace falta entender algo que resume la directriz del camino hacia construir una democracia cohesiva pura y justa por igual, para esclarecer esta directriz se hará uso de los principios de las 3C.

### Los principios de las 3C son:

**Consolidar** un sistema democrático proactivo que permita el acercamiento del ciudadano con el funcionario público/político con un solo objetivo, el bienestar de la nación.

**Consagrar** los valores éticos como el verdadero motivo social tanto al pensar como al actuar, del pensamiento nace la acción y de la convicción nace el cambio.

**Combatir** con aquellos vestigios de autoritarismo que residen en la gobernanza actual y combatir con la aristocracia, el influyentismo y la inseguridad para dar pie a una sociedad justa, empática y segura.

Todo esto, todo aquel camino para bien, toda acción benevolente a favor de México se realiza desde una herramienta muy valiosa, el arma de progreso real, **la conciencia.**

### **Mensaje final del autor:**

El valor de la democracia lo definimos nosotros por medio de nuestras acciones, los hechos hablan por sí solos, México ha sufrido agravios desde el día de su constitución hasta el día de hoy, es por ello necesario tener la humildad de reconocer que estamos mal pero saber también que tenemos la capacidad de salir adelante.

A todo aquel político que tenga en las manos el rumbo de nuestra nación pido en nombre de todo México que actúe por humanidad y no por interés, que actúe con honestidad, empatía y arduo esfuerzo y no con discrecionalidad, que vea por el bien del país y no solo el de sus allegados, que visualice un país mejor con gente feliz y poseedora de prosperidad, que entienda que ser mexicano es más que trabajar para honrar una bandera, es actuar para darle valor y sabor a la vida.

*Escrito por: Flores Ambriz  
José Arturo.*

*Finalizado el día: 26/07/2021*

